

# **La Casa de Suecia como ejercicio de contención en la ciudad** The Casa de Suecia as a Restraint Practice in the City

Ismael Amarouch García

Universidad Politécnica de Madrid, Escuela Técnica Superior de Arquitectura

Traducción [Translation](#) Ismael Amarouch García

## **Palabras clave Keywords**

Simplicidad, Casa de Suecia, fachada, Mariano Garrigues, Escandinavia, viaje, alzados, contención

[Simplicity, Casa de Suecia, facade, Mariano Garrigues, Scandinavia, trip, elevations, restraint](#)

## **Resumen**

Entre 1953 y 1956, Mariano Garrigues construye en Madrid la Casa de Suecia. La forma exterior del edificio atiende a dos cuestiones urbanas: por un lado, resuelve la diferencia de escala existente entre el Círculo de Bellas Artes y el tejido histórico, por otro, ofrece una imagen unitaria ante la variedad de usos albergados en su interior. Se propone explicar esta fachada desde una afinidad nórdica: la que habría surgido en Garrigues, tras un viaje realizado al país escandinavo, en 1949. El estudio se lleva cabo en tres etapas: monumentalidad, equilibrio y acentos. Las fuentes primarias –los primeros alzados y las fotografías del edificio en construcción o recién construido– se complementan con ejemplos seleccionados de la arquitectura nórdica. Finalmente, las conclusiones avanzan hacia una comprensión de esta obra como un ejercicio de contención en la ciudad.

## **Abstract**

Between 1953 and 1956, the Casa de Suecia was built in Madrid by the architect Mariano Garrigues. Two urban issues are settled from its outer form: on the one hand, the difference in size between the Círculo de Bellas Artes and the old town; on the other hand, a uniform image that does not show the variety of uses housed inside. The research is aimed to explain this facade from a Nordic affinity: the one that would have emerged in Garrigues, after a trip to the Scandinavian country in 1949. The study is carried out in three stages: monumentality, balance, and accents. The primary sources –the first elevations and some photographs of the building under construction or newly built– are complemented by selected examples of Nordic architecture. Finally, the conclusions advance towards an understanding of this work as a restraint practice in the city.